



GOLFE ESTATE

PHILIPPE DETAILLE

3 Pièces

66 m²

Réf. V10000295

650 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A La Croix-Valmer, dans un lotissement prisé, ce mas mitoyen d'un côté de 66 m² de surface de plancher (59,3 m² en loi carrez) plus une loggia d'environ 8 m² a été entièrement rénové avec des matériaux de qualité. Climatisation réversible dans toutes les pièces. Il profite d'une terrasse au Sud d'environ 20 m² et d'un jardin d'environ 57m² à l'arrière avec piscine de 2,5 x 4 m. La vue mer panoramique sur toute la Baie de Cavalaire, les Iles d'or mais aussi sur les collines des Pradels à l'Ouest est spectaculaire. La résidence fermée profite en plus d'une grande piscine collective entièrement ...

In La Croix-Valmer, in a popular subdivision, this semi-detached farmhouse on one side with 66 m² of floor space (59.3 m² in Carrez law) plus a loggia of approximately 8 m² has been completely renovated with quality materials. Reversible air conditioning in all rooms. It benefits from a south-facing terrace of approximately 20 m² and a garden of approximately 57 m² at the back with a 2.5 x 4 m swimming pool. The panoramic sea view over the entire Bay of Cavalaire, the Golden Islands and also the Pradels hills to the West is spectacular. The gated residence also benefits from a large communal ...

GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

